

ENTORNO

Argentina, Uruguay y Paraguay empiezan a trabajar en el Mundial de fútbol 2030

Los países sudamericanos han cerrado un acuerdo de “cooperación trinacional” para preparar su candidatura.

Palco23

21 nov 2017 - 19:04

Argentina, Uruguay y Paraguay empiezan a trabajar en el Mundial de fútbol 2030

El balón del Mundial de fútbol 2030 empieza en el Cono Sur, al menos, en los despachos. Argentina, Uruguay y Paraguay han dado un paso más para albergar la cita mundialista con la firma de un memorándum de entendimiento para empezar a trabajar en la organización del certamen.

La sede de la cita, que coincidirá con el centenario de la celebración del primer Mundial de fútbol de la historia celebrada en Argentina y Uruguay, está en fase de decisión y estos países no quieren perder su oportunidad. De ahí que ya se hayan puesto manos a la obra para conformar un marco de “cooperación trinacional”, según han admitido los ministros de exteriores de cada país.

“En el memorándum de entendimiento se establece la cooperación que los gobiernos, en sus respectivos departamentos, darán a las asociaciones y llevar un trabajo conjunto para la presentación y postulación para las sedes”, ha explicado el canciller paraguayo, Eladio Loiazaga.

El canciller argentino, Jorge Faurie, ha afirmado que hay plena “voluntad y flexibilidad” por parte de todos para concretar el proyecto. “Va a haber una primera etapa en la cual Argentina va a tener que coordinar este grupo de trabajo llamando para definir cuáles son los objetivos y los plazos con los que vamos a trabajar”, ha señalado.

El sistema de trabajo, según ha recalcado Faurie, será rotativo y a través de un grupo de coordinación entre la Asociación Paraguaya de Fútbol (APF), la Asociación de Fútbol Argentino (AFA) y la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF).

Nin Novoa, canciller de Uruguay, ha destacado la particularidad que para Uruguay tiene

PALCO23

la posibilidad de albergar como sede el Mundial 2030 a cien años del primer campeonato, ganado por su país y en Montevideo. “Esta es la conmemoración del primer centenario del primer campeonato del mundo que se realizó, precisamente, en el río de la Plata, allá en Uruguay”, ha subrayado.